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V/2020/464

öffentlich

Sitzgelegenheit entlang "Am Heidberg"
hier: Antrag der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Herzogenrath vom 13.10.2020
Beratungsfolge: TOP:__

Einst. Ja Nein Enth.
Datum Gremium

14.01.2021 Ausschuss für Bauangelegenheiten und Gebäudemanagement

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Bauangelegenheiten und Gebäudemanagement beauftragt die Verwal-
tung, sich mit dem Forstamt Aachen in Verbindung zu setzen und zu prüfen, inwieweit 
schnellstmöglich entlang des Wanderweges „Am Heidberg“ neue Sitzbänke aufgestellt wer-
den können.

Das Ergebnis der Prüfung soll dem Ausschuss in einer der nächsten Sitzungen vorgestellt 
werden.

Finanzielle Auswirkungen (einschl. Darstellung der Folgekosten – Sach- und Persona-
laufwendungen – sowie Folgeerträge):
Entfällt.

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

X keine Auswirkungen

positive Auswirkungen

negative Auswirkungen

Kurze Erläuterung (1-3 Sätze – Um welche Auswirkungen handelt es sich? Sind diese erheb-
lich oder gering? Wenn die Auswirkungen negativ sind, bestehen alternative Handlungsmög-
lichkeiten?):

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 13.10.2020 beantragt die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Herzogenrath 
die Verwaltung mit der Prüfung zu beauftragen, inwieweit in Abstimmung mit dem Forstamt 
Aachen entlang des Wanderwegs „Am Heidberg“ neue Sitzbänke schnellstmöglich aufge-
stellt werden können.



Vorlage V/2020/464 der Stadt Herzogenrath                                                            Seite: 2/2

Als Begründung führt die CDU-Fraktion aus, dass der Fuß- und Radweg entlang „Am Heid-
berg“ nach Übach-Palenberg von vielen Spaziergängern, Wanderern und Radfahrern ge-
nutzt werde. Vor allem ältere Menschen nutzen dieser Wanderweg regelmäßig. Derzeit sei 
auf dieser langen Wegstrecke nur eine Sitzgelegenheit vorhanden, welche sich zudem in 
keinem einwandfreiem Zustand befinde. Daher sollten mindestens drei bis vier neue Sitzge-
legenheiten Installiert werden.

Der genaue Wortlaut des Antrags ist der beigefügten Anlage zu entnehmen.

Rechtliche Grundlagen:
Entfällt.

Anlage/n:
Antrag der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Herzogenrath vom 13.10.2020;


